

La liberte d'expression est de plus en plus presente dans notre quotidien. Le 10 octobre 1990, une adolescence Koweitienne se presente au Conseil de securite de l'ONU et temoigne d'un massacre de bebes arraches de leurs couveuses. Pour commencer, il est necessaire de mettre des limites a la liberte d'expression puisque certaines paroles influencent le peuple et le pousse a des actes qui ne devraient pas avoir lieu. Au depart, la liberte d'expression est le droit pour toute personne de penser comme elle le souhaite et de pouvoir exprimer ses opinions par tous les moyens qu'elle possede.